

FIESTAS MUNICIPIOS

Alcobendas cede su escenario a bandas de jóvenes en sus fiestas de San Isidro

Alcobendas, 5 may (EFE)- Alcobendas ha convocado la octava edición de su 'Rosckilla Festival', un encuentro que se celebrará durante las fiestas del municipio en honor a San Isidro, del 11 al 15 de mayo, y que permitirá que las mejores bandas de música formadas por jóvenes de la localidad actúen ante un gran público.

El festival vuelve a los festejos alcobendenses para permitir a los jóvenes "mostrar su creatividad y el talento musical", según señala en una nota el Consistorio, que organiza el evento.

Durante estos días las personas interesadas en tocar delante del público de la ciudad podrán pedirlo en el centro juvenil Imagina, indicando si quieren tocar con su banda o como artista solista.

El Ayuntamiento seleccionará las nueve mejores propuestas musicales para actuar en este festival, que "pretende mostrar toda la variedad y calidad de los grupos de la ciudad".